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①　現在放送している県内の自治体は、大分、由布、津久見、別府、日出、日田の６市

　　と認識しているが、間違いないか。

②　録画でいいから見たいという市民の声がある。どう応えるか。

③　導入は可能か。

④　導入する場合の課題は。

①　定住対策、地域の活性化、インバウンド対策としても温泉の効力、魅力は計り知れ

　　ないものがある。赤根温泉以外に温泉を熱望している市民も多い。必要性をどう感

　　じているか。またそんな要望にどう応えるか。

②　出るか出ないか、泉質や量はどうか、場所はどこかなど事前の調査・研究は大事。

　　そのための調査費を計上する考えは。

①　社会人枠の目的は。

②　社会人枠の職員に求めるものは。

①　民生委員の定数を増員し、一行政区に最低一人の確保ができないか。

②　民生委員の負担軽減策として日常、民生委員からの相談窓口は。

　　民生委員へアドバイスできる担当者は。

３．
ふるさと応援寄附金

の使い方について
①　全国に国東市をアピールできる寄附金の使い方を考えるべきでは。 市長

①　新年度より着手する計画であるが、義務教育学校の特色と課題は。

②　今後の市内小中学校教育環境整備計画は。

③　市全体の義務教育学校化の考えは。

①　移住・定住促進対策として、子育て・就労・住居政策等、多岐にわたっているが、

　　どの部署がどのような政策を担当し、どのような具体的取り組みをしているのか。

②　成果と課題は。

③　このように多岐にわたる移住・定住政策を専門的に扱う、司令塔となる部署を創設

　　する必要性があるのでは。

①　中学校の部活動の外部指導員の現況と今後の取り組み予定は？

②　小学校の社会体育の指導員（スポーツ少年団等）の現況は。

③　ファミリーサポート事業の充実のための対策は。

①　障がい者が安心して暮らせる国東市への取り組みは。

②　４月より就労継続支援Ａ型がなくなるが、どう対応していくのか。

３．
市役所の総合窓口に

ついて
①　人型ロボットを導入してはどうか。 市長
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質問事項

1

宮永　英次

（15番）

（市改ク）

１．
県議会一般質問を

ケーブルで放送を。
市長

２． 国東市に温泉を。 市長

2

石川　泰也

（２番）

（緑風会）

１．
国東市職員採用につ

いて
市長

２．
民生委員の定数につ

いて
市長

3

野田忠治

（10番）

（新世会）

１．
国東市義務教育学校

について
教育長

２．
移住・定住促進につ

いて
市長

4

堤　康二郎

（12番）

（創世会）

１．
ボランティアについ

て

教育長

市長

２．
共生社会実現につい

て
市長


